

北名古屋市社会福祉協議会

会長からのメッセージ

(令和7年度4月)

超少子高齢化や人口減少が進行する中、地域での住民同士のつながりの希薄化や生活課題の複雑・多様化が一層進むとともに、物価高騰の影響を受け、孤立や生活不安等様々な課題も深刻化し、家庭や地域を取り巻く環境に大きな変化をもたらしています。

このような状況において、本会は誰もが住み慣れた地域で安心して暮らし続けることができる地域づくりを進めるため、高齢者や障害者、生活困窮者等の暮らしを支える包括的な支援体制を強化するなど、関係機関・団体と連携、協働しながら様々な支援活動を推進してまいります。

また、近い将来、発生が懸念されている南海トラフ地震等を含む様々な災害に備え、職員の災害対応力の向上や関係団体等との連携強化、災害ボランティアセンターの運営に携わる協力員の養成等、災害への備えを効果的に進めるとともに、大規模災害が発生した被災地へ職員を派遣し、被災地支援活動に取り組んでまいります。

令和7年度におきましても、「支えあい・笑顔で暮らすまちづくり」を実現するため、皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。

北名古屋市社会福祉協議会

会長 竹谷 久美子